

La famille et l'éducation des enfants

La réalisation de la *La famille et l'éducation des enfants*, je pense ... procède... vraiment de mon désir de maternité. Je voulais des enfants dans ma vie. Je voulais une famille. Je tenais mordicus à connaître cette expérience.

... Donc, lançant le projet, j'ai étudié l'histoire de la famille, constaté la nouveauté de notre conception moderne de la famille, la tardivité de la création de notre idée de la famille au sens précis et étroit d'un père, une mère, un fils, une fille, un chat et un chien, sa diffusion plutôt restreinte hors de la culture occidentale.

Il existe une multitude de modes... d'accession à la famille... mais, malheureusement, notre culture semble privilégier un certain modèle de formation d'une famille, ce qui a une influence vraiment pernicieuse.

J'ai scruté des méthodes d'éducation qui m'ont aidée, et dont l'histoire m'a montré que le genre humain a survécu à des tas d'idées absurdes mais, voyez-vous, sûrement efficaces pour certaines sur l'art d'élever les enfants...

... puis j'ai fouillé ma propre histoire ...

Tout le monde dans ma... toute la génération d'avant semble quelle que soit... est hétérosexuelle; très peu ont divorcé, tous ont eu un nombre d'enfants autour

de la moyenne; bref, ils sont dans la norme... et puis, la génération d'après, tout vole en éclats.

Je crois que l'autre facteur sous-jacent de cet ensemble est bien entendu l'analyse féministe... la sape de l'idée de la famille, refuge contre l'insensibilité du monde.

J'estime que tout cela m'a donné un certain courage, révélé que je n'avais pas à épouser étroitement le cadre, que bien des gens s'étaient inventé un art de vivre des vies riches, audacieuses, magnifiques, avec des enfants et des partenaires épatants, et que...que c'était pour moi un pas capital à franchir.